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    Titel
    Hinterm Mond. Letale Innovationspolitik und die Zukunft der
Geisteswissenschaften

    Autoren
     Bernhard J. Dotzler,  Regensburg











Die Kulturwissenschaften stecken hinsichtlich ihrer Produktivität in keiner Krise. Aber die Lage ist kritisch. Die derzeitige Wissenschaftspolitik arbeitet nach Kräften am Ruin von Politik wie Wissenschaft. Dieses ruinöse Moment resultiert aus einer falschen Zuordnung von inneren Strukturmerkmalen und äußeren Strukturvorgaben, einer falschen Verselbstständigung dieser gegenüber jenen (bei gleichzeitig unzureichenden äußeren Maßnahmen).

Ein Beitrag aus der Serie "No Guarantees" (gemeinsam mit Mitchell Ash u. Birgit Wagner, Helmuth Berking, Lutz Musner und Anke te Heesen).








The productivity and innovativeness of Cultural Studies are not in question, but their political and institutional settings in German-speaking Europe are in critical condition. Present science policy aims at the destruction of politics and science, and its destructive impact on academia stems from a mismatch between internal scholarly requirements and external structural objectives.

The article is part of the series "No Guarantees" (with Mitchell Ash and Birgit Wagner, Helmuth Berking, Lutz Musner and Anke te Heesen).
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